



El elenco de "The Winners" invitando a su obra en Valparaíso.

Obra de teatro "The Winners" se tomará el Municipal de Valparaíso

Por Adita González

Como una obra que capacitará a las personas para ser guionistas, defensores, organizadores de la compañía o cargo de "The Winners" (Ganadores) que se presentará el próximo jueves 3 de agosto en el Teatro Municipal de Valparaíso.

El evento, que tendrá entrada gratuita, está invitando a todos aquellos personajes, que sin importar a qué profesión o labor, son ganadores. De esta manera, y sin hacer distinción directa, pero sí estando presentes a través de fotografías, la obra se inspira, por ejemplo, en la señora que se robó la mesa, en Karita Larraín, Finrodet, Dávila, entre otras personas.

La obra, que es protagonizada y dirigida por el actor Rodrigo Muñoz, está centrada en la línea más del espectáculo con una base totalmente humorística. "Lo que hacemos es realidad es criticar y juzgar a través del humor". Es una obra entretenida, con contenido actual, que habla sobre la organización y el ser ganador, el artista que hoy en el país y en el

mundo y que eso hace que las personas pasen sobre los demás para tener éxito. Todo esto mixto con el humor y la ironía que caracterizan a Marco Antonio de la Parra y nuestra compañía" aseguró Muñoz.

SUBTERFUGIOS

Carlos Enríz, quien estudió todo su vida en Valparaíso, agregó que "The Winner" muestra cómo ciertas personas, acceden o logran más que a algunas instituciones. "Es como el olvido que se saca buenas notas copiando, con truco, el que logra salir adelante por vías alternas, todo eso, pero con humor".

MUNSTER "WINNERS"

Según Renato Muñoz, quien será el más "Winner" de todos, se inspiraron muchos "ganadores": "Probaté como yo, Mikelu, que fue el más ganador de todos, también como Frank Sinatra, George W. Bush, Rito Mac Ito, Vin Carreño, el cirujano de los estafas, Dávila, a Paula Lavalle, y muchos más".

la obra, que se estrenó el 27 de julio en Santiago y el 3 de agosto en Valparaíso, tiene una duración de una hora y media, y los valores oscilan entre los 2 mil y los 4 mil pesos, y pueden ser adquiridos en las boletas del Teatro Municipal de Valparaíso.

También se pueden hacer reservas al teatro municipal o la productora "Trípulo Producciones" al 393651.

MÁS OBRAS

Cabe señalar que "The Winner" es la primera de una serie de obras de teatro que se presentarán tanto en el Teatro Municipal de Valparaíso, de Villa del Mar y el Centro Cultural de Recoleta que se realizará en los próximos meses "Trípulo Producciones".

De esta manera, durante el mes de agosto, además de "The Winner" tendremos el 15 de agosto "Cada día fuego" como Emilio Naguara, invitado en el Municipal de Valparaíso y el 20 de agosto, en el Convencente "Toma de Relojes" "Viva", con Álvaro Rasolphy y Renato Bravo.

Obra de teatro "The Winners" se tomará el Municipal de Valparaíso [artículo]Adita González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Adita

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de teatro "The Winners" se tomará el Municipal de Valparaíso [artículo]Adita González.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile